

HERZLICHEN DANK

für die liebe Begleitung und Anteilnahme beim Abschied von unserer lieben Schwester und Schwägerin

Martha Brunner

Die vielen Zeichen der Verbundenheit und die tröstenden Worte haben uns wohlgetan.

Ganz herzlich danken möchten wir:

- Frau Pfr. Sylvia Minder für die einfühlsam persönlich gestaltete Abschiedsfeier
- Frau Ruth Plath und Hans Zolliker für die wunderbar feierliche Orgel-und Trompetenmusik
- allen, die Marthy mit viel Liebe so treu besucht und begleitet haben
- dem Pflegeteam der Wohngruppe Bergli und Rössligasse für die liebenswürdige, gute Pflege
- für alle Gaben, grosszügigen Spenden an das Hilfswerk Connexio EMK, die schönen Blumen und trostvollen Karten

Glattbrug, 1. März 2021

Alfred und Ruth Brunner